
 

R4.7.20 進路指導部 

 進路講話（1，2学年）が行われました 

 

 7 月 8 日（金）、1，2 学年を対象に進

路講話を行いました。 

（株）ベネッセコーポレーションの福澤

広隆先生が講演され、受験勉強に取り組

む姿勢について、わかりやすく説明して

いただきました。 

 

 

【生徒の感想】 

勉強を始めてから成績が上昇するまで

に半年かかるということが分かりまし

た。焦って勉強を始めるのではなく、毎

日勉強する習慣を身につけたいです。 

           （1 年 T さん） 

模試の判定がＡだから良い、E だから

悪いと考えるのではなく、A でも E で

も学習を継続させることが大切だと思

いました。      （2 年Ｔさん） 

文理選択が近いので、どちらの分野を活

用する職に就きたいかをしっかりと決

める必要があると思います。早急に自分

の進路を決め、その方向に向かって努力

していこうと思います。 

           （1 年 S さん） 

判定による志望の妥当性だけを見るの

ではなく、自分に合った大学を探そう

と思いました。志望大学をはっきりと

させ、受験勉強をしたいと思います。 

（2 年 O さん） 

学習時間を確保するために今後実践し

ようと思ったことは、余暇時間を減らす

ことです。入試本番は試験時間が長いの

で今からしっかりと学習体力を付けて

おきたいです。        （1 年 T さん） 

高い目標をもって受験に臨むほど成績

が伸びやすいということがわかったの

で、国公立大学合格に向けてこの夏は

1 年生の総復習をしたいと思います。 

                     （2 年 S さん） 



 


